



Temen criminalización médicos por objeción

Federaciones, asociaciones y colegios médicos señalaron que se avecina una “ola de criminalización” contra el personal de salud a raíz de la regulación de la objeción de conciencia. La crítica es en contra de los cambios impulsados por Morena a la Ley General de Salud en Cámara de Diputados, en donde se detalla que el retraso o entorpecimiento de los servicios de salud de manera negligente, bajo la premisa de objeción de conciencia, dará lugar a sanciones de carácter civil, administrativo e incluso penal.

<https://lucesdelsiglo.com/2023/11/02/temen-criminalizacion-medicos-por-objecion-nacional/>